

INSTITUTO DE HISTORIA POLITICA Y CONSTITUCIONAL DE PARIS

Por primera vez después de la guerra se ha reunido en París el consejo del "Institut international d'histoire politique et constitutionnelle", creado en 1936 por destacados representantes de las ciencias jurídicas, políticas e históricas de diversos países del mundo y que bien pronto adquirió fama por sus trabajos y publicaciones. Sus actividades se interrumpieron en 1940, a raíz de la ocupación de París. Tras escuchar el informe del vice-presidente ejecutivo del Instituto B. Mirkin-Guetzévitch, el consejo acordó organizar en 1949, en la Sorbona, la primera sesión plenaria, en cuyo orden del día figuran como temas: 1º la noción de partido político y 2º la evolución del régimen parlamentario en los siglos XIX y XX.

El nuevo consejo directivo se compone de los siguientes miembros: *Presidente*, el decano Julliot de la Morandière; *vicepresidentes*: Bloch, Bourgin, Cassin, Coste-Floret, Mirkin, Renouvin, Sagnac y Sarrailh (Francia); Brinton y Chamberlain (Estados Unidos); Levene (Argentina); Orlando (Italia); E. Santos (Colombia); Altamira (España); A. Alvarez (Chile); Van Eysinga (Holanda); Van Kalken (Bélgica) y Wade (Inglaterra); *miembros del consejo*: Chevallier, Lambert, Prélot, Puget y Waline (Francia); Augusto (Brasil); Boissier (Suiza); Mac Iver, Nef, Ogg y Potter (Estados Unidos); Pella (Rumania); Peska (Checoslovaquia); Dehousse y Smets (Bélgica); Rau (India); *tesorero*: Laferrière; *secretario general*: De Montfort; *secretarios generales adjuntos*: Herzog y señorita Yvonne Marx.

El Instituto aspira a reanudar sus publicaciones, la edición de diversas monografías científicas relativas a los diferentes problemas de la ciencia política y, sobre todo, a lanzar de nuevo su órgano oficial, o sea la "Revue d'histoire politique et constitutionnelle", interrumpida en 1940.